

## Reventin-Vaugris

# 175 élèves pour la maternelle et la primaire

Le Dauphiné Libéré – 05 sept. 2023 à 20:07 – Temps de lecture : 1 min



Première rentrée pour Lou, 3 ans. Photo Le DL/D.J.

Les petits Reventinois ont repris le chemin de l'école Paul-Vincensini en ce lundi matin. Édith Ruchon, maire, qui était elle aussi aux abords de l'école, se dit satisfaite de cette rentrée. Elle indique que les effectifs sont stables avec 175 inscriptions (maternelle et primaire). Les services extrascolaires comme la restauration ou les garderies sont opérationnels. À noter que sur la commune, une autre école, privée celle-ci, a aussi rouvert ses portes. Il s'agit de l'école Montessori du Pays Viennois.